



Te habría bastado hacer esto con las manos". Luego golpeó ligeramente la tierra con las palmas de las manos una vez, pasó su mano izquierda sobre la derecha, se frotó los dorsos de estas y las pasó por el rostro

'Ammar bin Yasir —que Al-lah esté complacido con él— narró: «El Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— me envió (de viaje) con un encargo y (en el transcurso de este) entré en estado de hadaz mayor y no hallé agua para purificarme, por lo que me revolqué en el polvo como hacen los animales y después regresé junto al Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— y le conté lo que había hecho. Me dijo: "Te habría bastado hacer esto con las manos". Luego golpeó ligeramente la tierra con las palmas de las manos una vez, pasó su mano izquierda sobre la derecha, se frotó los dorsos de estas y las pasó por el rostro».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— envió a 'Ammar bin Yasir —que Al-lah esté complacido con él— de viaje para realizar algunas diligencias y entró en estado de hadaz mayor ("yanaba"), ya sea por una relación sexual o por la eyaculación de semen con deseo, y no halló agua para purificarse. No conocía el fallo islámico del "tayammum" (ablución seca) para el caso de hadaz mayor, aunque sí lo conocía para el hadaz menor, por lo que llegó a la conclusión tras deliberar de que, si para el hadaz menor se pasaban las manos sacudidas en el polvo de la tierra por algunos miembros que se lavan para la ablución, en el caso de el hadaz mayor debería cubrirse todo el cuerpo con tierra por analogía con el agua; así que se revolcó por la tierra hasta que su cuerpo quedó cubierto por ella y luego rezó. Cuando regresó con el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— se lo mencionó para saber si había hecho lo correcto, y el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— le aclaró cómo purificarse de el hadaz menor, como en el caso de orinar, y del mayor, por "yanaba" (sueño húmedo, relaciones maritales, etc.). Para ambos casos debía golpear ligeramente las palmas de las manos sobre la tierra una sola vez y luego debía frotar la mano derecha con la izquierda, y pasárselas por los dorsos de las manos y la cara.

النّجّات الخيريّة
ALNAJAT CHARITY

